

Bajan mercados por crisis europea (El Reforma 20/05/10)

Bajan mercados por crisis europea (El Reforma 20/05/10) Las bolsas de Estados Unidos eran 'golpeadas' por el nerviosismo inagotable derivado de la crisis fiscal del viejo continente Ernesto Sarabia Ciudad de México (20 mayo 2010).- En medio de la volatilidad por la crisis fiscal europea y datos negativos de empleo en Estados Unidos, el Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores retrocede 0.65 por ciento, con tendencia a un mayor deterioro. Con un volumen de apertura de un millón 7 mil acciones, el mercado de capitales mexicano manejaba un importe de 28 millones 200 mil 100 pesos. Las emisoras que sufrían caídas más pesadas eran Grupo Carso (GCARSO), con 3.92 por ciento; Mexichem, con 3.72 por ciento (MEXCHEM); y Grupo Simec, con 2.68 por ciento (SIMEC). En tanto, las empresas que presentaban números negros eran Carso Global Telecom, con un avance de 2.67 por ciento (TELECOM); Grupo Mexicano de Desarrollo, con 2.23 por ciento (GMD); además de Grupo Aeroportuario del Centro Norte, con 0.14 por ciento (OMA). Las bolsas de Estados Unidos eran 'golpeadas' por el nerviosismo inagotable derivado de la crisis fiscal del viejo continente y los pésimos datos del mercado laborales estadounidense. Los índices Nasdaq y Standard & Poor's caían 2.18 y 1.99 por ciento, al tiempo que el Dow Jones los seguía con una baja de 1.72 por ciento a 10 mil 265.18 unidades. Muy temprano se difundió en tierras estadounidenses que, al 15 de mayo de 2010, las solicitudes por seguro de desempleo se habían incrementado 25 mil unidades respecto a la semana anterior, al quedar en 471 mil, contra una reducción que había estimado el consenso del mercado. Además, el anuncio del gobierno alemán de que buscará incrementar la regulación a ciertas operaciones en los mercados financieros europeos, ha acentuado la incertidumbre y generalizado el retroceso en los mercados, dijo Leonardo Zepeda, analista de Banamex. Europa registra una crisis de confianza, pues si bien la medida de prohibir la venta en corto de activos por parte de Alemania es positiva, no fue tomada con optimismo por el mercado ante la falta de coordinación del resto de los países de la zona del euro, dijo Jaime Ascencio, analista de Actinver Casa de Bolsa. El lado positivo de la crisis de la moneda europea, es que favorecerá el nivel de las exportaciones, en momentos que el resto del mundo crece a un paso mayor que Europa, dijo todos. Las plazas bursátiles de Europa caminan con bajas en todos sus frentes, destacando con los mayores descabros Grecia, con 2.89 por ciento; Francia, con 2.77 por ciento; Portugal, con 2.39 por ciento; Irlanda, con 2.38 por ciento; y Alemania, con 2.24 por ciento. En Milán, el mercado accionario pierde 1.84 por ciento, en Londres la baja es de 1.76 por ciento y en España retrocede 1.67 por ciento. Los índices accionarios de Asia no se quedan atrás, ya que en Japón, el Nikkei cayó 1.54 por ciento, y en Hong Kong, el Hang Seng disminuyó 0.17 por ciento. En el Sur de América, Brasil lidera las pérdidas con 1.98 por ciento, escoltado por Chile, con una caída de 0.86 por ciento, mientras la bolsa de Perú tiene un avance marginal de 0.03 por ciento.